



Mueren seis trabajadores agrícolas de Hidalgo atrapados en un pozo mientras realizaban labores de limpieza; dos más están desaparecidos

[CARLOS NACIFF EN HIDALGO]

Fallecen intoxicados en un pozo seis trabajadores

HIDALGO

► "El número de víctimas podría aumentar", comentó el director del Sistema Estatal de Protección Civil, Miguel García Conde

[JOSÉ ANTONIO NACIFF EN ATOTONILCO DE HIDALGO]

S eis de 10 trabajadores agrícolas murieron intoxicados ayer mientras realizaban tareas de limpieza a un pozo de agua residual, ubicado en la comunidad de El Refugio, perteneciente a esta cabecera municipal, a poco más de 100 kilómetros al suroriente de la capital hidalguense.

"El número de víctimas podría aumentar", comentó el director del Sistema Estatal de Protección Civil, Miguel García Conde, al advertir que dos personas más están desaparecidas y dos más se reportan graves en el hospital regional de salud de la ciudad de Tula.

La tragedia inició la mañana de ayer, cuando habitantes de la comunidad indí-

gena ñañañú El Refugio, enclavada en la aridez del corazón del Valle del Mezquital, daban mantenimiento a un pozo de 28 metros de profundidad perteneciente a la Comisión Nacional del Agua.

De acuerdo con las autoridades del municipio de Atotonilco de Tula, al filo de las ocho de la mañana entró un primer grupo de tres personas, que al no retornar despertó preocupación de otros vecinos de la localidad.

Luego los labriegos ingresaron de uno en uno — hasta contar 10 personas— al cárcamo de agua, donde inicialmente se anticipa como

causa de las muertes la inhalación de monóxido de carbono, como producto de la fetidez en que deriva el líquido residual.

Al momento las autoridades de Protección Civil, Bomberos y Seguridad Pública tanto de Hidalgo como del Estado de México que acudieron para auxiliar dieron a conocer nombres de las víctimas de este lamentable hecho.

Entre ellos aparecen Juan, Sabino y Enrique Godínez,

Continúa en siguiente hoja



Fecha 22.03.2009	Sección Nacional	Página pp-10
----------------------------	----------------------------	------------------------

Abraham y Nicolás Cruz, Cecilio y Francisco Almaraz Sandoval, Martín Roa y José Portillo.

La tarde de ayer y visiblemente aturdidos por los decesos, cientos de familiares de los occisos impedían la salida de carrozas del lugar donde se trasladan los cuerpos.

TRAGEDIA

Al filo de las ocho de la mañana entró un primer grupo de tres personas que al no retornar despertó preocupación de otros vecinos de la localidad